

Geschenk des Heiligen Geistes

Die Charismatische Erneuerung (CE) feiert einen runden Geburtstag – sie wird 50. Papst Franziskus hat die CE zu Pfingsten, dem Fest des Heiligen Geistes, aus aller Welt nach Rom eingeladen.

Weltweit beträgt die Zahl charismatischer Christen mittlerweile über 120 Millionen. Die CE steht im Zusammenhang mit dem pfingstlich-charismatischen Aufbruch, der heute alle christlichen Kirchen durchzieht. Mehr als 25 Prozent der Christenheit rechnen sich diesem Aufbruch zu.

Die Bewegung ist ein Zeichen für das Wirken des Heiligen Geistes an und in der Kirche an der Schwelle vom zweiten zum dritten Jahrtausend. Ihre Erneuerung in der Kraft des Geistes Gottes und mithilfe seiner Gaben – das griechische Wort „charisma“ bedeutet so viel wie Geschenk, Gnadengabe – ist das zentrale Anliegen der CE. Und dieses Anliegen findet in zeitgemäßen Formen weltweit große Resonanz.

Dieses „neue Pfingsten“ beginnt auf der persönlichen Ebene: Menschen erfahren,



Seine enge Verbundenheit mit der Charismatischen Erneuerung hat Papst Franziskus bereits 2014 bei einem internationalen Treffen im Olympiastadion in Rom zum Ausdruck gebracht.

dass Gott sie persönlich kennt und liebt, dass er ihnen Kraft schenkt für die Bewältigung des Alltags.

Damit kann die CE auch als Antwort auf die bedrängenden Krisen der Kirche und der Gesellschaft verstanden werden:

Kirchenferne und kirchlich engagierte Menschen erleben die Gegenwart Gottes und das stärkende Miteinander der Gemeinschaft, christliche Werte gewinnen an Bedeutung und werden zu einem tragfähigen Fundament. Durch die Berührung des Heiligen Geistes erfahren Menschen eine positive Veränderung auf ihrem Lebensweg und gewinnen dadurch innere Sicherheit und Freiheit.

In Rom finden die Feierlichkeiten vom 31. Mai bis 4. Juni statt. Neben einer Generalaudienz bei Papst Franziskus zu Beginn und einem Gottesdienst mit ihm zum Abschluss auf dem Petersplatz hat der Papst für Samstag, 3. Juni, auf den Circus Maximus eingeladen und eine Überraschung angekündigt. Außerdem sind für diese Tage Eucharistiefiern, Gebetszeiten, Workshops und Möglichkeiten für Begegnung vorgesehen.



Die Charismatische Erneuerung Österreich & Südtirol feiert im August ihr Jubiläumfest in Windischgarsten in Oberösterreich. Nähere Informationen dazu im Internet unter <http://kommtfeiertmit.erneuerung.at/>